Antrag Nr. 17-O-02-0042 SPD

Betreff:

Planungen für das Gewerk ?Stadtplatz? auf dem Platz der Deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten

- a) darzulegen, wann mit dem Abriss des sog. 'Gelben Baus' und mit der Errichtung eines Ersatzgebäudes für die Elly-Heuß-Schule zu rechnen ist,
- b) seine Planungen für die räumliche Gestaltung des Gewerks "Stadtplatz" einschließlich des prognostizierten Zeithorizonts offen zu legen.

Begründung:

Der Platz der Deutschen Einheit wurde mit dem Bau der Sporthalle und der Gestaltung des Gewerks "Quartiersplatz" einschließlich der Teiloffenlegung des Wellritzbaches von einem "Unort" in eine ansprechende Stadtlandschaft verwandelt. Dies kann aber nicht darüber hinweg täuschen, dass die Zielsetzung einer umfassenden Umgestaltung des "Scharniers" zwischen Westend und City noch nicht abgeschlossen ist.

Das heißt, die Fertigstellung des Platzes der Deutschen Einheit im Bereich zwischen der Sporthalle und der Elly-Heuß-Schule steht noch aus. Am 22.03.2017 hat der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße beantragt, dafür im Doppelhaushalt 2018/2019 Mittel bereit zu stellen.

Wiesbaden, 24.08.2017